



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena**

1 de marzo de 2010

## NOTA DE PRENSA

### **El Ayuntamiento también pone en manos privadas la gestión del Centro público de Atención a la Infancia de Pozo Estrecho**

**Los concejales, Juan Luís Martínez y Carmen Martínez, denuncian que el PP apuesta una vez más por privatizar la Educación de 0 a 3 años haciendo oídos sordos a las demandas de los vecinos que piden la creación de Centros públicos con precios asequibles**

Los concejales manifiestan que “es inadmisibile, que el equipo de gobierno del partido popular, siga privatizando todos los Centros de Atención a la Infancia, convirtiendo la etapa educativa de 0 a 3 años en un negocio. Antes fueron los Centros de La Aljorra, La Puebla, El Albuñón, La Aparecida, Cabezo Beaza y La Vaguada y ahora le toca el turno al Centro de Pozo Estrecho”.

En este sentido, los concejales afirman que “el equipo de gobierno lleva a Junta de Gobierno el pliego de condiciones que habrá de regir en el concurso para la concesión del servicio del Centro de Atención a la Infancia de Pozo Estrecho, poniendo de esta forma, un Centro más, en manos privadas para su explotación”.

Carmen Martínez y Juan luís Martínez, quisieron poner de relieve que lo que el partido popular sigue haciendo, es oídos sordos a las necesidades de los ciudadanos que requieren la creación de Centros públicos cuya gestión sea también pública y ofrezcan precios más asequibles. Sin embargo, el equipo de gobierno vuelve a poner en marcha un Centro, ésta vez en Pozo Estrecho que aunque ha sido construido en suelo público con dinero público y será también equipado con subvenciones públicas, al ceder su gestión a la iniciativa privada, los precios serán casi un 50% más caros que los de las Escuelas Infantiles públicas y por tanto no cubrirá las expectativas de los vecinos”.

Los concejales puntualizaron que “la realidad demuestra que las infraestructuras de los Centros de Atención a la Infancia están totalmente infrautilizadas”, argumentando que “mientras en las Escuelas Infantiles Municipales hemos visto en este curso escolar la fuerte demanda existente, aumentando la lista de espera un 60% con respecto al año

anterior y quedando 321 niños fuera, en los Centros de atención a la Infancia que el PP está poniendo en marcha no se cubren ni el 30% de las plazas. El Centro de El Albuñón, por ejemplo, sólo tiene 18 niños cuando tiene capacidad para 93 plazas y recordemos que el de Cabezo Beaza no pudo abrir sus puertas por falta de solicitudes”

Según explicaron los concejales, “Esto es debido fundamentalmente a que los precios de estos Centros de Atención a la Infancia son muy caros, prácticamente iguales a los de las guarderías privadas, superando en casi un 50% a los precios de las guarderías que dependen del Ayuntamiento, es decir, de las Escuelas Infantiles Municipales.

“El precio de escolaridad básica mas comedor en una Escuela Municipal es de 165 euros, mientras en los Centros de Atención a la Infancia, como es el de Pozo Estrecho, el precio mínimo fijado es de 250 euros, a lo que después se añaden gastos de matrícula y material escolar”, añadieron los concejales.

“Hay que apostar por centros públicos de gestión pública en la educación de 0 a 3 años que cubran las expectativas de los vecinos, con calidad en los servicios pero a precios asequibles que garanticen la igualdad de oportunidades”, concluyeron los concejales Carmen Martínez y Juan Luís Martínez.

Declaraciones Carmen Martínez 606794583.